

Mädchen Verbandsoberrliga Gr.D3

TTC Bietigheim-Bissingen : SpVgg Gröningen-Satteldorf
Sonntag, 05.02.2023, 10:00 Uhr

Punktgewinn oder Punktverlust? Unentschieden zwischen dem TTC Bietigheim-Bissingen und der SpVgg Gröningen-Satteldorf

Freude herrschte am Sonntagvormittag, als Angela Leibold nach ca. 2 Stunden den Matchball für den TTC Bietigheim-Bissingen im Spiel der Mädchen Verbandsoberrliga Gr.D3 verwandelte. Hängende Köpfe gab es dagegen bei der SpVgg Gröningen-Satteldorf. Das Gastteam konnte im 2. Saisonspiel die Gesamtführung vor dem abschließenden Einzel nicht über die Ziellinie bringen. Durch diese erzielte Punkteerzielung weist der TTC Bietigheim-Bissingen nun ein Punkteverhältnis von 3:1 in der Tabelle auf, während der die SpVgg Gröningen-Satteldorf 2:2 Punkte hat.

Den Start machten die Doppel. Mit 3:1 siegten Leingang / Schneider gegen Mack / Truckenmüller und gaben dabei nur einen Satz ab. Leider musste die SpVgg Gröningen-Satteldorf daraufhin das Doppel kampflos abgeben, der Punkt ging somit schnell an den TTC Bietigheim-Bissingen. Das Zwischenergebnis zeigte nun ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Recht schnell besiegt war die Niederlage von Jolina Fay Leingang beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Laura Truckenmüller. Das musste man neidlos anerkennen. 2:3 endete das im Vorhinein bereits als fifty-fifty-Partie zu erwartende Einzel zwischen Helen Tian und Carina Mack aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied. Kurz später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an der Reihe. Der kampflose Sieg von Katharina Schneider bescherte am Nachbarisch dem TTC Bietigheim-Bissingen anschließend einen Punkt. Angela Leibold bekam anschließend ihre Gegnerin Sarah Dürr beim klaren 7:11, 4:11, 7:11 nicht richtig in den Griff. Da war final wirklich nichts zu holen. Es folgte das Spiel der nominell besten Spielerinnen des TTC Bietigheim-Bissingen und der SpVgg Gröningen-Satteldorf. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Carina Mack war für Jolina Fay Leingang letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Ein aufgrund der großen TTR-Unterschiede nicht so erwartbares hartes Stück Arbeit hatte danach Helen Tian beim 11:8, 7:11, 7:11, 11:9, 11:5 gegen Laura Truckenmüller zu verrichten. Das war eine ganz schön enge Kiste! Katharina Schneider gegen Sarah Dürr hieß die nächste Begegnung und der Start verhieß Gutes für die Gastgeber. Am Ende stand jedoch eine Niederlage in vier Sätzen auf dem Spielberichtsbogen. Einen kampflosen Sieg verbuchte nachfolgend Angela Leibold, da die SpVgg Gröningen-Satteldorf unvollständig angetreten war. Mit dem 5:5 mussten letztlich beide Mannschaften leben.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC Bietigheim-Bissingen nun ein Punktekonto von 3:1 Punkten auf, während die SpVgg Gröningen-Satteldorf vor dem nächsten Spiel, das am 05.02.2023 gegen den FC Langenburg ansteht, 2:2 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC Bietigheim-Bissingen bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 05.02.2023 gegen die TTF Rastatt.

Statistik:

TTC Bietigheim-Bissingen

Doppel: Leingang / Schneider 1:0, Tian / Leibold 1:0

Einzel: J. Leingang 0:2, H. Tian 1:1, K. Schneider 1:1, A. Leibold 1:1

SpVgg Gröningen-Satteldorf

Doppel: Mack / Truckenmüller 0:1

Einzel: C. Mack 2:0, L. Truckenmüller 1:1, S. Dürr 2:0